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令和６年３月香取市議会定例会一般質問通告  

 

令和６年３月６日（水）午前１０時～  

№１　根本義郎議員  

１．能登半島大震災に学び、本市の震災対策について 

（１）市の防災計画の内、急傾斜地、崖地対策は、どうなっているか 

（２）避難所の対応強化と環境改善の工夫について 

（３）福祉避難所の公開制について 

２．学校教育における児童生徒の最近の状況について 

（１）不登校、いじめ等の実態の変化は 

（２）気がかりの児童等における特別支援学級対応の判別、指導体制の対応はどのように

しているか 

（３）部活動の地域移行の動向は 

（４）教員の働き方改革で、市内の教育環境の変化は 

３．合併２０周年の事業計画について 

（１）合併２０周年に向けた取り組みと、合併そのものの検証と今後の事業の積み重ねの方

向性は 

（２）合併２０周年事業と地域振興基金の発動の検討を進めるべきではないか 

 

№２　佐藤好文議員  

１．介護保険制度について 

（１）施設の運営は、何か所で対応しているか。入所者の介護サービスは、今後後退しな

いか 

（２）地域包括支援センターは、現状での受け入れで十分か 

（３）在宅訪問介護で、利用者の推移は 

（４）利用料が２割負担の対象者は、何割位か。今後、利用料と利用者の負担はどうなる

のか 

（５）保険料の改定で、負担額の今後の推移は 

２．市の主要道路、その他道路の管理について 

（１）市道等の改修、整備や排水関係を含め、地区や住民から要望は、毎年何件位ある
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のか 

（２）要望に対して進捗状況は。対応できなかった分は、どう扱うのか 

（３）生活道路、その他道路で、未舗装は何か所位あるのか。解消の見通しは 

（４）市道工事等で発生した土砂の搬入用地の対応は 

 

№３　伊能敏雄議員  

１． 地域未来投資促進法について 

（１）具体的検討は行われてきたか。その結果、どの様に進められているか 

２．第３次香取市生涯スポーツ推進計画について 

（１）第３次の推進計画の特色はどの様なものか 

（２）アンケート調査の結果をどの様に反映していくのか 

３．江戸優り佐原の水辺空間賑わい創出事業について 

（１）事業成果はどうであったか 

（２）実施団体との間に問題は起きてなかったか 

（３）今後、本事業から得た情報を観光事業へどの様に反映していくか 

（４）本事業取り組みの中で、景観に関して NPO 団体から異論が出されていると思うが、ど

の様な所見をお持ちか 

４．無指定河川「仁井川」河川改修について 

（１）佐原市時代から改修工事に着手するよう地域を挙げて要望してきた。現在、どの様に

計画が進んでいるのか 

（２）仁井川上流部が水路を失い沼地となっている。地権者などから相談を受けているか 

 

№４　田代一男議員  

１．防災対策について 

（１）大規模災害時の避難所運営について 

２．認知症基本法について 

（１）「推進計画」の策定について 

３．子育て支援について 

（１）「5 歳児健診」について 

 



- 3 - 

 

№５　加藤裕太議員  

１．みんなの賑わい交流拠点コンパスについて 

（１）いきいきひろばについて 

２．農産物の輸出について 

（１）現在の状況について 

（２）今後の展開について 

３．安心安全な道路の整備・維持について 

（１）LINE による道路異状の通報アプリについて 

４．政治活動と選挙運動について 

（１）政治活動と選挙運動について 

（２）市長の政治活動と選挙運動について 

 

令和６年３月７日（木）午前１０時～  

№６　木村　博議員  

１．水田農業政策について 

（１）令和６年産の飼料用米の作付計画の動向は 

（２）飼料用米作付に係る国・県・市の助成について 

（３）香取市農業再生協議会の 10ａ当り単収の根拠は 

２．学校給食の完全無償化の推進について 

（１）令和６年度の新小学一年生の対象について 

３．橘ふれあい公園パークゴルフ場について 

（１）現在までの入場者数について 

（２）トイレ、ベンチ等施設の充実について 

（３）市民が利用し健康維持に活用できる体制は 

 

№７　□　達広議員  

１．香取市内の地域猫対策について 

（１）犬猫の不妊及び去勢手術補助金について 

（２）地域猫の実態について 
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（３）地域猫対策の今後について 

（４）様々な補助制度の活用について 

２．楽器ふるさと納税の活用について 

（１）市内の小中学校における楽器の現状について 

（２）閉校した学校の楽器活用について 

（３）市内の小中学校の楽器活用について 

（４）楽器ふるさと納税の活用について 

 

№８　前田誠之議員  

１．シティプロモーション推進室について 

（１）現在の状況について 

（２）今後の方針について 

（３）広報かとりについて 

２．香取市の農業政策について 

（１）これまでの香取市の農業について 

（２）これからの香取市の農業について 

３．香取市の防災について 

（１）災害ボランティア及び物資の受け入れ体制について 

（２）消防団との連携について 

 

№９　久保木宗一議員  

１．移住・定住促進支援策について 

（１）住まいの支援 

①空き家リフォーム補助金 

②若者 UI ターン家賃補助金 

③新築住宅補助金 

④中古住宅購入補助金 

（２）仕事の支援 

①農業研修者への支援 

②認定新規農業者への支援 
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③創業支援 

④新規出店者支援 

⑤高速バス通勤費への支援 

（３）その他の支援 

　　①東京２３区からの移住者支援 

　　②奨学資金償還補助金 

　　③結婚定住支援金 

 

10　髙木　寛議員  

１．学校給食費の無償化について 

（１）現在実施している無償化の概要は 

（２）令和６年度実施予定の概要は 

（３）完全無償化の実施予定は 

２．市道 4070 号線（小見川野田地先）の補修工事について 

（１）この道路に係る市当局の現状認識は 

（２）今後における整備予定は 

３．橘ふれあい公園桜の里の整備について 

（１）市当局における現状認識は 

（２）今後における整備予定は 

４．橘ふれあい公園キャンプ場の効率的運営について 

（１）オープンから現在までの利用状況は 

（２）当初の目標との対比は 

（３）今後の対応は


